

# かがやく三岳小

【スローガン】  
やさしく かしく たくましく  
みんなが最高にかがやく三岳小

令和4年度 三岳小学校  
第2号 4月25日  
文責 荒平 真寿美

## 入学式

4月11日、三岳小学校最後の入学式を行いました。かわいい7名の新入生が三岳小学校に仲間入りしました。

今年も入学式は、コロナウイルス感染症予防のため、保護者の皆様、5・6年の在校生、職員のみで行いました。ご来賓の皆様には、また機会がある時に新入生の頑張る姿を見ていただけたらと思います。

今年の1年生は、三岳小学校に入学した中でも一番人数が少ない1年生でしたが、入学式という緊張する場でも、立派な態度で式に参加することができました。式の中で一人一人名前を呼ばれると、全員きちんと返事をすることができました。緊張しながらも後ろを向いて、保護者の皆さんや在校生にかわいらしい顔を見せることもできました。「朝ご飯を食べてくること」「車に気をつけて登校すること」「あいさつをすること」についての話も真剣な眼差しを向けながら聞いてくれました。

在校生は、かわいい1年生のために入学式の準備を一生懸命やってくれました。式に参列した5・6年生は、1年生が入場してくると、うれしそうに笑顔で拍手していました。1年生も、お兄さん・お姉さんに見守られて、うれしかったことでしょう。歓迎の言葉を言ってくれたのは、6年生の野口 梨羽さんです。3月からこの日のために文章を考え、準備してくれました。最上級生となったばかりで、随分と緊張したかとは思いますが「不安なことや分からないことがあったら、何でも聞いてください。優しく教えます。」と1年生に語りかけるように言ってくれました。在校生の輝く姿も見ることができたうれしい入学式となりました。

三岳小学校の子どもたちと全教職員で、三岳小学校最後のかわいい1年生を大切に育てていきます。



## 授業参観・学級懇談会・PTA総会(紙面決裁)お世話になりました

今年は、オミクロン株の変異ウイルス等の影響で、新規感染者が高止まりし、収まりを見せない中での授業参観となりました。三岳小学校内での様子も心配ではありましたが、今年度のスタートでしたので、授業参観・懇談会のみ実施ということにしました。総会につきましては令和3・4年度のPTA会長三役様と協議し、紙面決裁、ズームでの両会長挨拶・校長挨拶としました。令和3年度会長古家様におかれましては、2年間にわたり副会長・会長と、重責を努めていただきました。ズームではありましたが、令和4年度会長の長瀬様から感謝状をお渡しすることができました。PTA総会資料についてもメールでお知らせしたとおり、承認されました。いよいよ本年度の取組が始まります。PTA活動も最後の一年となりますので、どうぞよろしくお願い致します。

## 新入生歓迎会

1年生の入学をお祝いして交流を深めるため、4月21日に歓迎会を行いました。雨天のため、運動場では実施できず、コロナ禍でもあるため制限されたの活動となりました。しかし、6年生が工夫を凝らし、縦割り班ごとの活動を企画してくれました。「風船バレー」「フルーツバスケット」「震源地は誰だ?」など、十分に楽しい時間を過ごすことができました。お楽しみの後は、給食の先生手作りの三岳小最後のお弁当給食でした。おいしいお弁当の味は一生忘れられません。



## 交通安全教室

今年はお天気に恵まれず、学校内での実施となりましたが、山鹿警察署、山鹿市役所防災課、交通指導の方々にもおいていただき、安全関係のお話、実際の歩き方など、細やかにご指導いただきました。「自分の命は自分で守る」今日指導していただいたことを継続して声掛けしていきます。大変ありがとうございました。



※連休に入りますが、コロナウイルス感染防止対策をしっかりとってお過ごしてください。

